

大きなくりの木のしたで



今年も、学校の栗が実りました。

1年生は、クラスで栗拾いを行いました。みんな、夢中で拾い、拾った栗を見せ合っていました。具合が悪くて参加できない子がいました。・・・誰かが気が付き言いました・・・
「〇〇ちゃんは、くりひろいができないよー」「あっ そうだー」「あげにいこー」「わたしもいくー」 あっという間に、たくさん



の栗が集まり、みんなで喜んでいきます。 やさしい子どもたち・・・ 心温まる光景でした。

運動会



朝方まで雨が降り、心配された運動会でしたが、みるみる晴れて、予定通り開催できました。

開会式で学校目標の「協働」についてのお話をしましたが、赤も黄も、みごとに団結し、どの競技も接戦でした。

1,2年生は「へんしん！ にんじゃじゃん」、3,4年生は「演舞 上山口エイサー」、5,6年生は「上小ソーラン2024」を精一杯演じ、会場に感動を与えてくれました。

P T Aより、欲しかった一輪車とタッチペンの贈呈があり、閉会後には、トイレ掃除をしてくださったり、テントや入退場門の片付けを呼びかけてくださり、大変助かりました。また、参観の方々のご協力により、今年度は特にスムーズに開催できました。ありがとうございました。

これからも、子ども達への応援よろしくお祈りします。



3年生の作ったシーサー

<3～6年生の算数について>

小中連携教員として、〇〇先生が、12月まで算数の授業に入ります。〇〇先生は、小中のつなぎ役として、葉小、上小、一色小、葉山中を順番に回っています。

修学旅行



逗子駅では曇りでしたが、だんだんと雲行きが怪しくなり、日光駅につくと小雨が降っていました。「雨プログラムか・・・」と思われましたが、移動中は傘をさすほどではなく、中禅寺湖ではすっかり雨も上がり、幻想的な風景の中で、ハイキングを楽しむことができました。華嚴の滝も到着前に大迫力の全景が見られる状態になりました。

2日目も曇りで、とても過ごしやすく、東照宮をじっくり見学できました。どこにいても待つことはほとんどなく、スムーズに日程をこなし、元気に帰ってきました。



稲刈り



5年生は、今年も、棚田の稲刈りができました。これまでに、片山さんをはじめ、保護者の方々の多大なご協力がありました。現在脱穀まで終わっていますが、子ども達の学習はまだ続きます。

～ 授業より ～

ゲストティーチャーとして、新渡戸文化学院より、●●氏、△△氏を迎え、3、4年生が合同で、図工の単元「造形遊び*」を行いました。

新聞紙を手でちぎってひも状にし、天井にはられたテープに自由に貼っていくと、教室が不思議な空間になっていきました。誰かのアイデアに感化され、次々と新たなアイデアが生まれていきます。

発想の連鎖と、みんなで行う創作の楽しさを体験することができました。

*造形遊びとは、材料や場所、空間、行為などのさまざまな資源と関わりながら、子どもが自由に発想や構想を繰り返し、手や体全体の感覚などを働かせながら技能を発揮していく学習活動です。



11月の主な予定 *予定は変更になることがあります

- ・ 1 (金) 1,2年遠足 (スーラシア)
- ・ 6 (水) 5年社会見学 (横浜)
4年学級親睦会
PTA 給食試食会
- ・ 7 (木) 一斉下校訓練
- ・ 8 (金) 5年 PTA 学級親睦会
- ・ 11 (月) 3年遠足 (こども宇宙科学館)
- ・ 13 (水) 全学年短縮4時間下校
- ・ 14 (木) 5年音楽朝会
- ・ 25 (月) ~29 (金) 個人面談期間